

あいさついっぱい 元気いっぱい

プラスの言葉いっぱい キラリ輝く高千穂小



12月号

霧島市立高千穂小学校  
令和5年度12月号 No.9  
令和5年12月18日(月)  
TEL 0995-78-2403



「キラリ☆がいっぱい 充実した2学期」



校長 森 幸恵

2学期も終わりに近づきました。今学期は、多くの行事を通して、協働性を発揮しながら一体感、充実感を味わう子供たちの姿や教室での学習に向かう子供一人一人の真剣なまなざしなど、心に残るシーンが数多くありました。

先日の学習発表会においては、どの学級においても、子供の主体性を大切にし、発表内容や練習の方法など、自分たちで考えさせることを重視しながら、子供自らの成長につなげることができるよう『支える』ことを意識した指導に努めました。このことは、今まさに学校教育の中でも求められている『学習者主体』の学びの姿であったと思います。

また、持久走大会でも本番に向けて、先生方が朝の自主マラソンやコース練習の見守りなど、子供のやる気につながる声かけ、働きかけを準備の段階から計画的に行ってくださいました。このような子供の発達や成長を支える細やかな指導は、当日の「あきらめない!最後まで走りきるんだ」という子供の姿に反映されていました。これも教師が黒子となって、全ての子供たちの成長を『支える』という本校の先生方の共通認識があってこそそのものと思います。

人がよりよく生きていくためには、たくさんの経験を通して、人とふれあい、支え合い、絆を深めていくことが大切です。その中で、ときに勇気を持って発言したり、新しいことにチャレンジしたりしながら多くのことを学んでいきます。

学校生活においても子供たちは同様にたくさんのことを学びます。その学びの過程においては、喜びや楽しさだけでなく、失敗や恥ずかしさを経験し、泣いたり、くやしがりたりすることもたくさんあります。しかしながら、これらの経験は糧となり、これからの生きる力となって、子供たちの成長に役立っていくものとも言えます。

2学期は、実に様々な経験を通して、子供たちは多くのことを学んでくれました。そして、その時々保護者や地域の皆様からの温かな励ましやご理解・ご協力をいただいたことで、今学期も充実した学校運営を進めることができました。心より感謝申し上げます。

いよいよ年末を迎えます。皆様にとっておだやかで希望に満ちた年越しとなることを祈念し、今年最後のご挨拶に代えさせていただきます。



## 鹿児島県 市町村による青少年劇場「寄席」

市町村が主催する青少年劇場として、今年度は高千穂小を会場に「寄席」が開催されました。体育館のステージに「高座」が設置され、雰囲気も高まりました。プロの噺家さんによる「落語」、児童の「落語体験」、「紙切り」と日本の伝統的な芸能を鑑賞する貴重な経験ができました。



## 持久走大会

12月8日に持久走大会を実施しました。体育の学習や朝のジョギングタイムの時間を中心に練習に励んできた成果をしっかりと発揮できたようです。例年、大変冷え込みが厳しい日の実施になることが多いのですが、今年は



天候に恵まれ、保護者の皆様、幼稚園児の応援の後押しもあり、自己記録更新の児童がたくさんいました。冬休みを迎えますが、これからも積極的に体を動かし、体力づくりに励んでほしいと思います。

### 12月の主な行事

1	金	【校内人権旬間～10日】B校時
8	金	持久走大会 学級PTA 家庭教育学級(1年)
9	土	なかよし集会
12	火	地震・火災想定避難訓練 牧園地区集合学習に向けた交流 (6年 オンライン)
15	金	いのちの授業(6年生)
19	火	高千穂小元気塾(霧島高校工作塾6年)
22	金	終業式
23	土	冬季休業～1月8日
29	金	学校体育施設開放休止期間～1月3日



### 1月の主な行事

1	月	☼ 元日 学校体育施設開放休止期間～1月3日 冬季休業～1月8日
8	月	☼ 成人の日
9	火	始業式 いじめ問題を考える週間・生徒指導強調 週間～15日
13	土	高千穂小元気塾(書き初め教室3・4年) 5年生学級レク
16	火	鹿児島学習定着度調査～17日(5年)
19	金	英検 ESG(6年)
23	火	新入児入学説明会
24	水	栄養教諭による食に関する指導
25	木	クラブ活動
26	金	噴火想定避難訓練

## おめでとう!

秋季全国火災予防運動に伴う防火ポスター展 【特選】2年 赤崎 陽菜、6年 佐久田 瑞綺

2023かごしまお茶フェス in 霧島・湧水絵画コンクール

【霧島市長賞】2年 猪木 慧祥 【大会実行委員会長賞】1年 壺岐 璃緒 【佳作】6年 樗木 彩綾華

霧島市健康福祉作品展 【特選】5年 大當 瑞希

